
区長会との懇談会　平成29年７月14日（金）

　
６
月
19
日
（
月
）
消
防
操
法
大
会
に
向

け
た
訓
練
を
見
学
し
ま
し
た
。
健
康
広
場

で
は
全
10
分
団
の
団
員
が
懸
命
に
汗
を
流

し
、
訓
練
に
励
ん
で
い
ま
し
た
。

　
世
代
交
代
が
行
わ
れ
た
分
団
も
あ
り
、

先
輩
団
員
の
指
導
の
も
と
、
若
い
団
員
が

真
剣
な
眼
差
し
で
操
作
を
行
っ
て
い
ま
し

た
。
ま
た
、
指
揮
者
は
気
迫
あ
ふ
れ
る
号

令
で
、
声
を
嗄か

ら
し
な
が
ら
も
指
揮
・
誘

導
を
さ
れ
て
い
ま
し
た
。

　
今
年
は
町
大
会
の
み
の
開
催
で
す
。
ど

の
分
団
も
若
い
力
に
よ
る
戦
い
と
な
り
ま

す
。
優
勝
に
向
け
、
各
分
団
、
切
磋
琢
磨

し
て
栄
冠
を
勝
ち
取
っ
て
い
た
だ
き
た
い

と
思
い
ま
す
。

　
私
た
ち
の
「
ま
ち
」
を
守
る
た
め
、
日
々

訓
練
を
重
ね
る
消
防
団
員
の
皆
さ
ま
に
感

謝
し
、
さ
ら
な
る
飛
躍
を
期
待
し
ま
す
。

須恵町消防団を激励須恵町消防団

団長・副団長に激励の言葉

うすれゆく絆を

　議員・行政区長・町関係者による懇談会が行われ、近

年問題になっている組合加入率に議題を絞って協議しま

した。

　行政区・近隣町の組合加入の現状について把握したの

ち、区長会から篠栗町の取り組みについての報告があり

ました。

　また、町から、モデル事業として第二小学校区で行わ

れている「魅力発見プロジェクト」の報告がありました。

この結果を地域活性化・組合加入率増加にいかに活用し

ていくかが、これからの課題の一つです。

　活発な意見交換を行い、区長会・議会それぞれの役割

を確認し、行政の支援をさらに求めていくことで意見の

取りまとめを行いました。

※加入率は、各行政区長から町に報告される戸数を住民基本台帳上の世帯数で除して算出したものです。

住民課窓口で転入者に配布している案内
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行政区別組合加入率（平成29年７月現在） 
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次の定例議会は

９月１日からの予定です。

本会議は一般に公開されており、

簡単な手続きで傍聴することが

できます。傍聴を希望される方

は、本会議当日に役場４階議会

事務局の窓口にお越しください。

（予約不要）

議会を

生でみて

みよう！

稲永　幸子氏（旅石区・65 歳）

任期満了に伴い再任

任期　平成29年7月1日～平成32年6月30日

　農業委員会法改正により、農業委員

の選出方法が「公職選挙法に基づく選

挙制」から「町長の任命制」に変わり

ました。

　任期満了後の委員として次の９名の

方が任命され、議会が同意しました。

任期　平成 29 年 7 月 20 日～

 平成 32 年 7 月19 日

吉松　正幸氏 （須 恵 区・69歳）

湯下　　隆氏 （新 原 区・68歳）

今泉　國次氏 （上須恵区・72歳）

今泉　増雄氏 （甲植木区・69歳）

長野　和之氏 （佐 谷 区・69歳）

稲永　　計氏 （乙植木区・71歳）

三⻆　光春氏 （旅 石 区・69歳）

今泉　守正氏 （甲植木区・65歳）

丸山　信治氏 （山の神区・35歳）

人事案件の審議結果

須恵町固定資産評価審査委員会委員の選任

須恵町農業委員会委員の任命

ホームページで本会議の

会議録を公開しています。

平成 23 年以降の

会議録を掲載しています。

ぜひご覧ください。

　須恵町議会　須恵町議会　須恵町議会 検索検索検索

　ある公共交通車両内での出来事。

その日は大変混雑しており、おば

あさんは立ったまま乗車中。子ど

もは席に座ってマンガ本に夢中。

おばあさんは、子どもにこう語り

かけました。「年寄りには、席を

譲りなさいと学校で習わなかった

かい。」子どもは悪びれた様子もな

く「いいや、習わなかったよ。」そ

のやり取りを見かねた女性が「お

ばあさん、こちらの席にどうぞ」

と声をかけ、席を譲りました。お

ばあさんは子どもを見つめながら

黙って譲られた席に座りました。

そこで子どもが一言。「おばあさん、

学校で親切にされたら、お礼を言

うよう習わなかったの？」

　昔は、目上の人や子ども連れの

人に席を譲ることは当たり前の親

切行為でしたが、今はどうでしょ

うか。席を譲っても座ってもらえ

ない時があります。周りが気まず

い雰囲気になりますよね。譲られ

る側も「譲るのは当たり前だろう」

「まだ譲ってもらう年齢ではない」

と不快な思いを持つ人もおられる

ようで、譲る側にとっても声をか

けることが難しい時代になってい

るように感じます。　

　近頃は、私も席を譲ってもらえ

ることが多くなりました。見栄を

張らずに、素直にお礼を言って座

ることにしています。

三⻆ 良人  議長

議長通信

車中にて

全員賛成

同意同意

全員賛成

同意同意
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